



注目選手の飯村さん(左)と寺下さん(右)

**大会への思いを
注目選手の2人に聞きました**

今回紹介するのは、水俣市選手団代表寺下昌吾さん(水泳)と葦北郡選手団代表飯村史毅哉さん(空手)です。2人にこれまでの練習や大会への思いを伺いました。



9月17日(土)、
18日(日)開催!

みなでつなごう 希望 あしたへ 水葦県体 通信

9月17日(土)・18日(日)に、水俣・芦北地域で開催する熊本県民体育祭の情報を全7回にわたり掲載していきます。今月号は地元の注目選手へのインタビューです。

★いつ頃から水泳・空手を始めた?

(寺) ベビースイミングからで、本格的に始めたのは小学生になってからです。(飯) 小学校3年生頃からです。令和元年に現役を引退し、現在は地元の子どもたちを指導しています。

★県体に向けて練習はどのくらいしている? また普段の練習とは違う?

(寺) 仕事が休みの日は、ほとんど泳いでいます。普段は苦手な部分や足りない部分を強くする練習をしています。大会を目指すとなるとそこに向けてピークを持つていけるよう、コンディションを調整しながらの練習が必要です。

(飯) ほぼ毎日子どもたちの指導をメインに練習しています。空手も同じで、主に技の強化や弱点を克服するために練習します。加えて大会前は、対戦相手を研究し、それに合わせてどのように攻めるかなど戦略的なことも踏まえた練習が必要となってきます。

★県体への意気込みは?

(寺・飯) 良い結果を残し、地元貢献できるような、全力で競技に臨みます。コロナ禍での状況や、令和2年



迫力ある上段蹴りを繰り出す飯村さん



出場種目のバタフライを練習する寺下さん

7月豪雨からの復興も続いており、大変なことも多い中、少しでも元気を与えられたらと思います。

問い合わせ先

第77回熊本県民体育祭
水俣市・葦北郡大会実行委員会事務局
〒867-0000 熊本県水俣市中央公園1番地
☎0966-63-8777
FAX0966-63-8778
メール: minaashi-kentai@eos.ocn.ne.jp

SNSや大会HPで情報発信中!

大会に関するいろいろな情報を発信しています。気軽にいいね!とフォローしてください。



Instagram



フェイスブック



県スポーツ協会



【写真説明】1. 気迫伝わる指揮者のかけ声/ 2. 全員の動きをそろえて正確に/ 3.6. 勝負はコマ1秒。速さ、華麗さ、正確さを意識/ 4.5.7. 火点に向けて放水/ 8. 優秀選手に選ばれた濱田さん



令和4年度熊本県消防協会芦北支部消防ポンプ操法大会 速さ、華麗さ、正確さを競う

7月31日(日)、熊本県消防協会芦北支部消防ポンプ操法大会がB&G体育館駐車場で開かれ、ポンプ車の部に出場した津奈木町役場機動隊が2位となり、2番員の濱田真大さんが優秀選手に選ばれました。県消防協会芦北支部が主催し、2年に一度開催。前回は令和2年7月豪雨や新型コロナウイルスの影響で中止となり、4年ぶりに開かれました。各選手がホースを伸ばし、火点に向かって全力疾走。見事な操法に会場中から大きな拍手が送られました。ポンプ車の部で、芦北町が7連覇を達成。小型ポンプの部で優勝した芦北町第8分団は9月4日(日)に玉名市で開かれる県大会に出場予定です。

優秀選手に選ばれた濱田さんは「津奈木町消防団、皆さんのご支援のおかげで訓練の成果を出すことができました。培った技術と団結力を忘れることなく、豪雨や地震など自然災害のときに迅速な消防活動ができるよう、今後とも一丸となって尽力していきます」と話しました。

【成績】

▼ポンプ車の部

優勝 芦北町機動分団
2位 津奈木町役場機動隊

▼小型ポンプの部

優勝 芦北町第8分団
2位 芦北町第2分団
3位 津奈木町第7分団
4位 津奈木町第6分団

【町内出場選手】 ※敬称略

▼ポンプ車の部

《役場機動分団》

- 指揮者 中村 泰士
- 1番員 宮下 貴行
- 2番員 濱田 真大
- 3番員 山崎 聖矢
- 4番員 日野 将
- 補助員 林 哲也

▼小型ポンプの部

《第6分団》

- 指揮者 川添 克治
- 1番員 濱田 昇吾
- 2番員 福山 和晃
- 3番員 長濱 浩文
- 補助員 鬼塚 幸知

《第7分団》

- 指揮者 石井 陽一
- 1番員 鶴野 桐真
- 2番員 福山 英治
- 3番員 山田 隆史
- 補助員 江口 和郎